

TAREA PERSONAL PARA LA SEMANA DEL 23 DE MARZO DE 2025
MENSAJE: EL SEÑOR Y EL PODER DE SUS PLAGAS
Serie: “Éxodo: El Dios poderoso y Su pueblo”

La historia de las 10 plagas en Egipto es una de las más conocidas de la Biblia. Sin embargo, no muchos entienden el propósito de Dios en ellas ni lo que deben enseñarnos en nuestros días. Es importante que al leerlas podamos ver lo que Dios quiere revelarnos acerca de sí mismo y asegurar que nosotros lo conocemos como lo que es verdaderamente. Él es el Dios Soberano Todopoderoso que gobierna y juzga a las naciones.

Textos para leer en tu casa: Éxodo 7:14 – 11:10; Apo 1:13-18; Apo 6:15-17; Heb 3:12-14

1. Contesta en casa y comparte con tu grupo:

- A. El Señor demuestra a Faraón y a Egipto que Él es absolutamente Soberano, Todopoderoso y Juez de las naciones ¿Por qué es que nosotros también necesitamos ver a nuestro Dios de esta manera? ¿Cuáles pudieran ser para tí los peligros de ver a Dios solamente como bueno y amoroso?
- B. Faraón endureció su corazón y no escuchó la Palabra de Dios ¿Qué es lo que produce un corazón endurecido? ¿Puedes identificar ocasiones específicas en que se ha endurecido tu corazón y batallas en escuchar a Dios? Explica
- C. Describe de qué forma se expresa el temor de Dios en tu vida. O en su defecto, cómo se manifiesta la falta de temor de Dios en tu vida.

2. Reflexión, Aplicación Personal

En el relato de las 10 plagas vemos que Faraón endureció su corazón y no escuchó lo que Dios le mandaba por medio de Moisés. Hebreos 3:12-14 nos dice que todos somos susceptibles a endurecer nuestro corazón. Necesitamos tener cuidado de no caer en la trampa de sentirnos cómodos con un corazón endurecido que no toma en cuenta la Palabra de Dios. Para ello, esta semana evalúa y reflexiona sobre tu respuesta a la Palabra de Dios cuando la leas o la escuches. Y pregúntate: ¿Eres pronto para buscar arrepentimiento? ¿Tienes temor reverente delante de Dios que te mueve a doblegar tu vida ante Su voluntad? Ora al Señor que guarde tu corazón tierno y que te confronte cuando se quiera endurecer.

No te olvides de buscar oportunidades de alentar y animar a tus hermanos en el grupo de casa, agradeciendo sus aportaciones y estimulándolos en su caminar por fe en Cristo.

3. Oración en tu grupo de casa.

Esta semana oren pidiéndole al Señor que no nos permita tener un corazón endurecido contra Su voluntad. Aun si es necesario, que nos confronte y corrija mientras todavía se dice “Hoy”. Oremos que inspire en nosotros verdadero temor de Dios al verlo cada vez más como nuestro Rey Soberano Todopoderoso.

Oren unos por otros según hayan compartido sobre sus retos y necesidades. Sigán orando para que la Gracia de Dios siga manifestándose en esta serie de Éxodo